



> Answer result

「自分は大丈夫」という大きな勘違い

「新型インフルエンザって都会だけの話じゃないの？」そんな声にお答えすべく、田保健所の白石先生にお話を伺つてみました。

白石 博昭先生
福岡県田川保健福祉事務所保健課長

に「**監**」(田川保徳所長)といふ人

はまざいません。

● しらべるひろあ

香川医科大学卒業。医師。平成元年に福岡県庁入庁。平成9年、厚生省課長補佐を経て、平成19年から田川保健所長。

重症化する危険性が高い人は、一方が発症した場合に要診する医療機関の確認などを、あらかじめかかりつけ医などと相談しておきましょう。なお症状が出た場合は必ず早期受診、早期治療を心がけ、医師の指示に従ってください。

高い人「つてどんな人？」

【次の通りとする】

- ・慢性呼吸器疾患（喘息含む）
- ・慢性的心疾患
- ・代謝性疾患（糖尿病含む）
- ・腎機能障害
- ・ステロイド内服などによる免疫能不全

【次に該当する人】

- ・妊娠中の人は
- ・乳幼児（5歳以下）
- ・高齢者（65歳以上）

ルエコーサイズ類似しています。
正確な感染者数の把握が
困難なため、感染力や致死
率などの数値は比較できません
せんが、現在は弱毒性と言
われており、ほとんどの人
が軽症で回復しています。
その一方で、一部の人について
ては重症化する危険性が高
いことが分かっています。

○ 今回の新型インフルエンザは、普通のインフルエンザとはどう違うの？

位置づけられました。過去の新型インフルエンザには、1918年に出現した「スペインかぜ」などがあり、世界人口の約3割が発症したといわれています。

もともと動物の間でしか感染しなかった「新型コロナウイルス」が、人から人へと容易に感染できるようになり、多くの人が免疫を持たず、「全国的に流行する」と認められるものとのことです。いよいよ、今は今年4月にメキシコなどで確認された「豚型」フルエンザが、厚生省により「感染症法に基づく新型コロナウイルス」

新型インフルエンザQ&A

3 | FUKUCHI

FUKUCHI | 2

section 1 田川保健所長に聞く現状と問題

Journal of Health Politics, Policy and Law



Q. 「新型インフルエンザ」に
対して予防はしていますか？



9月10日、広報担当が町内で100人に「新型インフルエンザに関するアンケート」を行い、不法投棄の有無や予防習慣について調査しました。

【回答者】10代・18人／20代・20人／30代・24人／40代・11人／50代・17人／60代以上・14人

○○ 今回の新型インフルエンザは、普通のインフルエンザとはどう違うのですか？

位置づけられました。過去の新型インフルエンザには、1918年に出現した「スペインかぜ」などがあり、世界人口の約3割が発症したといわれています。

感染しながく、感染しやすくなる。つまり、人がからんとし、容易に感染されるように変異したもので、誰もが免疫を持たず、全國的に流行るおそれがあると認められるもののことである。いきます。今日は、今年4月にメキシコなどで確認された新型インフルエンザが、厚生省により感染症法に基づいて、新型

新型インフルエンザQ&A